Dieser Salon La Biosthetique® Paris Ist Klimaneutral

Als umweltbewusstes Unternehmen liegt uns das Thema Nachhaltigkeit am Herzen. Deshalb versuchen wir CO₂-Emissionen weitgehend zu reduzieren. Jedoch können wir unsere Emissionen nicht auf null setzen, deshalb gleichen wir alles was übrig bleibt mit Hilfe von ClimatePartner aus und unterstützen damit den Waldschutz in Peru

Die Region Madre de Dios ist Teil des Vilcabamba-Amboró Korridors, einem der größten Gebiete mit der weltweit höchsten biologischen Vielfalt. In Zusammenarbeit mit ClimatePartner haben wir alle Treibhausgasemissionen, die durch unseren Service entstehen, berechnet und anschließend über das Projekt ausgeglichen.



In Zusammenarbeit mit

